

Saint-Germain 30 de Noviembre de 1957

Sr. D. Maximiliano Martínez Moreno
París

Querido amigo: Aunque el próximo jueves 4 pienso ir a París a presidir un Consejo, creo lo mejor que la consulta que a usted le interesa me la haga por escrito detalladamente, y yo la contestaré a la brevedad posible.

Sobre ese tema tengo convicciones que los acontecimientos han acreditado como acertadas y no me desagrada utilizar ocasión propicia para ~~para~~ contrastarlas con otros criterios.

Por D. Félix he conocido la penosa noticia de la muerte del señor Sacristan Moreno. He dado el pésame a la viuda porque desde nuestra común visita a Tampico (la de usted y mía) conservé frecuente relación con ese correligionario. - Han hecho mas dolorosos los informes del fallecimiento, las extrañas circunstancias en que ha muerto nuestro amigo.

Salude a su mujer e hija de nuestra parte cuando le escriba y dígalas que aunque de momento no podremos verlas arribadas que sean a París, no faltará luego ocasión, porque nosotros pensamos regresar a fines de Marzo de Menton e instalarnos en Saint-Germain definitivamente.

Un abrazo de su buen amigo,

Diego Martínez Barrio
